

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 25 de febrero, conocíamos por los medios de comunicación que se daban por finalizadas las obras de instalación de una "barrera acústica vegetal" en la mediana del paseo del Hospital Militar, de ochenta metros de largo por tres de alto, cuatro meses después de su inicio y tras acumular un retraso de dos.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas en el pleno ordinario de 2 de marzo, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Cuál ha sido el coste total de esta infraestructura?
- 2. ¿Cuál ha sido el montante desembolsado por las arcas municipales?
- 3. ¿Se va a extender este sistema de insonorización por otros puntos de la ciudad?

Valladolid, 1 de marzo de 2022

DAN POPULAR S

Carlos Paramio Conde Concejal del Grupo Municipal Popular